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議題１．名鉄蒲郡線を残すための具体策について
        
        
        
    
質問要旨１）市長は、平成25年以降の蒲郡線をどのように保持していくのか
        
        
        
    
　　　　２）乗客を増やすのが一番の策というが、具体的にどのように乗客を増やすのか
        
        
        
    
　　　　３）乗客は、どの程度増えれば経営が安定するのか。倍になればよいのか
        
        
        
    
　　　　４）現在、乗客の多い朝夕の時間帯や駅である西浦・蒲郡間については運行本数を
                 増やしてはどうか
        
        
        
    
　　　　５）乗降の少ない昼間は運行本数を減らし、朝夕は増やすなど運行数を工夫しては
                 どうか
        
        
        
    
　　　　６）吉良高校の北や、ショッピングセンター前など、乗降増が見込める箇所には駅
                 を新設してはどうか
        
        
        
    
　　　　７）上下分離方式での運行を考えた場合、そのメリット・デメリットについて、ど
                 のように分析しているのか
        
        
        
    
　　　　８）行政と鉄道事業者に、株主として住民が加わる「第４セクター」での蒲郡線運
                 営を考えないか
        
        
        
    
　　　　９）市長は、いつまでも補助金頼みを続けるのか。市としての積極的な生き残り策

                     を提示する時にきているのではないか
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